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Frente a la crisis presupuestal en la Unidad
Nacional de Protección, el consejero Rivera
dijo que "ha sido claro el señor Presidente
de la República en el sentido que en materia
de medidas de protección, la prioridad se-
guirán siendo los líderes de víctimas y los
defensores de derechos humanos".

Estado colombiano, como ya lo viene
haciendo, garantice una reparación de
esas personas. Por eso se promovió
y se aprobó la Ley de Víctimas y Res-
titución de Tierras, y por eso ésta se
viene aplicando. Pero además, lo que
consideramos desde el Gobierno es que
en medio de décadas de violencia se ha
vuelto parte del paisaje en Colombia la
violación de los derechos humanos, y lo
que intentamos desde esta Consejería
es promover. una cultura del respeto a
los derechos, de lograr que en aquellas
zonas en donde el conflicto ha pre-
valecido, les podamos mostrar a los
ciudadanos, pero además sintonizar a
los mismos con la idea de que la viola-
ción de los derechos humanos no es un
asunto concordante con una sociedad
en los tiempos de hoy, una sociedad que
quiera ser moderna.

• Consejero Presidencial señaló que por ello se renovó
por ese tiempo mandato qe oficina de ONU

Se espera que en dos
años se haya superado
el conflicto: Rivera
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Por esa razón se hizo una prórroga
de dos años en la idea

Se espera que en dos años Colombia de que para esa épo-
haya logrado superar el conflicto armado ca seguramente los

mandatos de las
y para esa época se requerirá la coopera-, agencias interna-
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illlll.lllllll: cion de las diferentes agencias internacio- cianales en Ca-nales en la perspectiva del posconflicto. lombia tendrán
Así lo señaló Guillermo Rivera Flórez .

consejero Presidencial para los Derecho~ que ser con unpropósito dis-
Humanos, al explicar por qué se renovó tinto al actual.
apenas por ese tiempo el mandato en el país No se trata de
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' de la Oficinade Derechos Humanos de ONO. d e s con o c e r
EL NUEVO SIGLO: ¿Cómo avanza la el' enorme

consolidación del Sistema Nacional de
1'11111.' D h H apoyo queerec os umanos y Derecho Interna- brindan estas
cional Humanitario? , agencias in-
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':1111• GUILLERMO RIVERA FLOREZ: Es-' ternacionales
tamos haciendo varias tareas al tiempo, a Colombia
una de ellas es intentando que en el
Plan Nacional de Desarrollo 2014-2018 sino de pen-
se incorpore un enfoque de derechos sar en una RIVERA DIJO que laculturade lapazes ladel respeto de losderechos humanos.

. h perspectiva
: umanos, de tal manera que todas las de tiempo en
políticas del Gobierno nacional tengan
el propósito de garantizar los diferentes que las prioridades tienen que cambiar.
derechos de la población colombiana, Hoy la prioridad es atenderlas violaciones Unidad de Proteccl-o'n
desde la perspectiva obviamente de los a los derechos humanos por la primera
derechos humanos. fuente de ellas, que es el conflicto.

y por otra parte también estamos Si en dos años hemos superado ya el
haciendo un trabajo de incidencia en el conflicto como espera el Gobierno, pues

:.¡ nivel territorial, de tal manera que en los necesitamos una cooperación de las
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1:.planes de desarrollo que vayan a aprobar diferentes agencias internacionales en
las diferentes asambleas departamenta- la perspectiva del posconflicto.

1 les y los diferentes concejos municipales ENS: ¿Desde su despacho qué se ha
: en el año 2016, también se involucre un pensado para promover los derechos! enfoque de derechos humanos. humanos en la eventual etapa de pos-
1 ENS: ¿El hecho de que Colombia conflicto?
¡ renovó la presencia de la misión de la GRF: La cultura de la paz es la culturaI Oficina de Derechos Humanos de ONU del respeto a los derechos humanos, y
¡ hasta 2016, se debería entender que nosotros venimos trabajando también¡ asume que está cerca la normalización en el territorio con el ánimo de construir
¡ en ese asunto? una cultura del respeto a los derechos
¡ GRF: La mayor causa de violación de humanos. En eso hemos venido traba-
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I derechos humanos en Colombia hoyes ¡ando en alianza con la Oficina del Alto
el conflicto armado. El Gobierno tiene Comisionado para la Paz, y lo que enten-
i puesta la meta en superar el conflicto demos por posconflicto es que el Estado
1 armado muy pronto, y una vez superado les garantice a todos los ciudadanos,
! éste iniciaremos una nueva etapa que se pero de manera especial aquellos que
! ha conocido como la del posconflicto. Por han vivido en las zonas más golpeadas
! esa ~azón el Gobierno nacional ha pro- por el conflicto, el ejercicio de sus dere-
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i rrogado el mandato de la Oficina del Alto chos fundamentales.
Comisionado para los Derechos Humanos ENS: ¿La larga noche q.ueha sido el
de Naciones Unidas por dos años con la conflicto armado habría deformado
idea de que más adelante la cooperación en el imaginario popular lo que es el
de las distintas agencias internacionales respeto por los derechos humanos?
debe darse más en la. perspectiva del GRF: Las afectaciones que han vi-
posconflicto que la del conflicto, que es vido millones de colombianos por el
la que existe actualmente. conflicto hacen que en primer lugar el
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En la cumbre del Partido
de La U, la exsenadora DiUan
Francisca Toro se mostró
preocupada con el tema de la
reelección de alcaldes y gober-
nadores, y les pidió a los repre-
sentantes y senadores que no
aprobaran ese proyecto.

Esta semana se espera que se acerque
el exvicepresidente Angelino Garzón a las
puertas del Partido de La Upara pedir el aval
para la Alcaldía de Bogotá.

Tuvo que intervenir
La tramito manía en la Aerocivil habría

retrasado varias horas, hasta la medianoche
del viernes, el vuelo chárter de Satena que
regres.ó a Bogotá a los participantes de un
evento gobiernista porque la línea aérea
estatal no tiene autorizado ese plan de
vuelo. Tuvo que intervenir el director de la
Aeronáutica Civil.

Desde los pasillos del Capitolio Nacional
senadores y representantes a la Cámara han
expresado que después de ocho meses que
la Corte Constitucional declaró exequible
la Ley que crea el marco le~al para hacer
un revolcón el caótico sistema de salud
en Col9m . ha recibido sanción presi-
dencial. Las fuentes legislativas informaron
a Nos Leen y Nos Creen que el texto de la
providencia constitucional llegó en octubre
para la' rúbrica de las mesas directivas de
Senado y Cámara, y su remisión a la oficina
jurídica de la Casa de Nariño en donde el
presidente de la República la sancionará.
Mientras los enfermos se mueren en la
puerta de clínicas y hospitales, los parla-
mentarios están preguntando ¿qué pasó
con la Ley Estatutaria de Salud?

Rubén Darío Gómez Sal-
daña asumió como rector
de la Universidad de EAN.
Gómez fue su vicerrector
académico entre 1992 y 1999
Y se venía desempeñando
desde el año 2000 como
vicerrector de Planeación,

desde donde lideró el proceso de diseño
metodológico, documentación, evaluación y
sustentación que condujo a la obtención de
la Acreditación Institucional de Alta Calidad
que el Ministerio de Educación.

Se acercará

Rector de la EAN

La preocupación Dilian

Preguntan por
los pasillos
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